

Claude Côté photographe

51 de l'Église
Sainte-Geneviève-de-Batiscan
(Québec) G0X 2R0

418 930-0970
claudecote888@gmail.com

Après un BAC en Communication graphique à l'Université Laval option graphisme et photo (1979-1983), il travaille à son compte comme graphiste et photographe (1983-1987).

Par la suite, il a œuvré 30 ans au Mouvement Desjardins, d'abord comme graphiste et ensuite comme photographe (1987-2017). Il sera le photographe officiel du Mouvement Desjardins au siège social de Lévis de 2008 à 2017, année de sa retraite. Plusieurs de ses photos ont été publiés dans des revues, livres et autres publications traitants du Mouvement Desjardins et des présidents Monique Leroux et Guy Cormier.

Depuis 20 ans, il collabore à la revue Rando Québec produisant articles et photos dans le domaine du plein air. Il a aussi produit des articles avec photos pour GéoPlein air, le journal Voir et la revue Canadian Cycling.

Au cours de sa carrière, il a pu parfaire sa formation avec différents professionnels de la photo. En 2013, il produit une exposition en collaboration avec la Société d'histoire de Lévis portant sur la photo comparative d'hier et aujourd'hui. En novembre 2019, il produit une exposition de 60 photos grand format réparties dans 4 bibliothèques de Lévis sur les activités du groupe communautaire du Filon.

Il a été membre de la Corporation des Maîtres photographes du Québec de 2009 à 2015.

Depuis juin 2020, il est citoyen de Sainte-Geneviève-de-Batiscan et poursuit sa collaboration régulière avec la revue Rando Québec. Dans la revue d'hiver qui paraîtra en décembre 2020, il a produit trois articles sur des excursions de raquettes incluant de nombreuses photos, y compris la photo de la page couverture de la revue.